



Pressemitteilung

Unterstützung für Regensburger Mittelschüler bei Schulabschluss und Berufsorientierung

Ein gelingender Übergang von der Schule in den Beruf, das ist das gemeinsame Ziel der BayWa Stiftung und ihres neuen Partners, der Phase BE. In deren Sommerakademie erhalten Jugendliche individuelle Unterstützung für ihren Schulabschluss und eine umfassende Berufsorientierung. Mit der Förderung durch die BayWa Stiftung können in diesem Jahr erstmals auch 10 Mittelschülerinnen und Mittelschüler aus dem Raum Regensburg von diesem Programm profitieren.

MÜNCHEN, 7. Mai 2024. Der demografische Wandel, die fortschreitende Akademisierung der Gesellschaft und die zunehmende Digitalisierung der Arbeitswelt verändern die Anforderungen an junge Menschen im Übergang von der Schule in den Beruf. Verunsichert, gefährdet und schnell abgehängt sind Jugendliche, die in dieser zentralen Phase mit persönlichen Schwierigkeiten und Benachteiligungen zu kämpfen haben. Die Phase BE will diesen jungen Menschen Chancen und Orientierung auf ihrem Weg in die Zukunft geben. BE steht für „Bildung heißt Entwicklung“. Das Ziel der gemeinnützigen GmbH ist es, die Bildung von morgen zu gestalten und starke Menschen für eine starke Gesellschaft zu prägen.

Die Sommerakademie der Phase BE

Dieses besondere Angebot richtet sich an Jugendliche in der Phase vor dem Mittelschulabschluss. Es geht darum, die Schülerinnen und Schüler zu motivieren, zu stärken und ihnen Orientierung zu bieten. In diesem Jahr können dank der Initiative der BayWa Stiftung erstmals 10 Jugendliche aus Mittelschulen in Regensburg und Umgebung an diesem Intensivprogramm teilnehmen – und das kostenfrei. „Die Phase BE arbeitet bundesweit in zahlreichen Regionen mit regionalen und überregionalen Partnern zusammen, um das Programm für die Jugendlichen kostenfrei anbieten zu können. Wir danken der BayWa Stiftung für die finanzielle Unterstützung, für das Engagement und die Initiative in Regensburg aktiv zu werden“, so Maren Voßhage-Zehnder, Gründerin und Geschäftsführerin der Phase BE. „Wir freuen uns, dass wir durch die Zusammenarbeit mit der Phase BE unser Portfolio um Angebote für die Bildung von Jugendlichen erweitern können. Gerade Mittelschülerinnen und -schüler werden oft wenig beachtet. Sie erhalten teils wenig Unterstützung und Orientierung aus dem Elternhaus, kennen ihre beruflichen Möglichkeiten nicht

Anschrift
BayWa Stiftung
Arabellastraße 4
81925 München

Kontakt
+49 89 9222 2701
stiftung@baywa.de
baywastiftung.de

Vorstand
Marcus Pöllinger
Andreas Helber
Jenny Levié

**Jede Spende wird von
der BayWa AG verdoppelt!**

Unsere Spendenkonten
DZ Bank AG
DE16 7016 0000 0000 5554 44

PayPal
stiftung@baywa.de



oder kaum, sind verunsichert und leiden unter Ängsten oder Mobbing. Gelingt der Schulabschluss und der Übergang von der Schule in die Ausbildung nicht, verstärken sich die negativen Folgen - mit massiven Folgekosten für die Gesellschaft. Die Phase BE versucht, den Widerspruch zwischen Fachkräftemangel und nicht gelingenden Übergängen aufzulösen“, erklärt Ellie Zips-Pape, Geschäftsführerin der BayWa Stiftung. „Die Region Regensburg ist für die BayWa AG, aber auch für uns als Stiftung eine sehr wichtige Region mit starken Standorten und vielen Unterstützern unserer Arbeit.“

Über das Sommercamp für Schüler Regensburg

Die Plätze umfassen ein dreiwöchiges Sommercamp vom 17.08.- 08.09.24 in der Jugendsiedlung Hochland e.V. in Königsdorf und eine einjährige Begleitung bis zum Sommer 2025. Im Mittelpunkt stehen die Jugendlichen, die Unterstützung und Begleitung auf dem Weg zum Schulabschluss erfahren. Sie sollen informiert, gestärkt und selbstbewusst in eine Berufsausbildung starten können. Die Teilnahme ist dank der Förderung durch die BayWa Stiftung kostenfrei.

Über die BayWa Stiftung: Bilden und Versorgen, heute und morgen

Die BayWa Stiftung ist die Antwort der BayWa AG auf die drängenden Fragen der Grundversorgung. Der Fokus liegt auf Bildung und Förderung in den Bereichen Ernährung, Energie und Umweltschutz, doch auch das Engagement für Menschen in Not ist ein wichtiges Anliegen. Seit der Gründung 1998 wurden rund 100 Projekte in 12 Ländern erfolgreich umgesetzt. Das Spektrum reicht von Umwelt- und Ernährungsbildung für Grundschulkindern bis hin zur Förderung landwirtschaftlicher Selbsthilfeprojekte in Afrika.

Weitere Informationen zur BayWa Stiftung und den Projekten finden Sie unter www.baywastiftung.de

Pressekontakt:

Daniela Stewens

E-Mail: daniela.stewens@external.baywa.de

Telefon: 0179/5103307